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農業科編

中学生の時に職場体験で保育園に行きました。その時に給食やおやつの献立
を作成したり食物アレルギーのある子供向けの代替食の考案など、陰で子供た
ちの生活を支える栄養士の姿を見て、自分も人々の食事や栄養の面で生活を支
える仕事に就きたいと考えたのがきっかけです。

Ｑ.農業高校に入ろうと思ったきっかけを教えてください。

Ｑ.好きな授業（実習）や頑張っている授業があれば教えてください。

課題研究に力を入れています。高校3年間のまとめとして１年を通して実験
を行っています。自分の興味のある課題に取り組んでおり、アルコール発酵を
はじめとした食品と微生物との関係について実験を進めています。

Ｑ.卒業後の進路希望や将来の夢について教えてください。

将来は保育園で栄養士として働きたいと思っています。食品についてさらに
深く学ぶため、食品栄養に関わる大学へ進学することを目指しています。進学
後は管理栄養士※の資格取得に向けて頑張ろうと思っています。

Ｑ.中学生へメッセージをお願いします。

様々な実習があり、普通科の学校では経験できないこと数多くあるのが農業
科の最大の特徴だと思います。食品アドバイザーや農業技術検定など様々な資
格を取得でき、就職や進学に役に立つと思います。少しでも農業に興味がある
方はぜひ学校説明会や文化祭などに参加してみて下さい

※管理栄養士…病院等の施設で専門的な知識を必要とする栄養指導を行う、栄養士の上級職

見つける！見つかる！自分の道

専門高校 で

学ぼう !



農芸高校３年
食品科学科の川崎柚希さん

総合実習「食パンの製造」：食品科学科

造園技能士３級の実技練習：緑地
環境科

総合実習「ブルーベリージャムの製造」：
食品科学科

草花実習①：園芸科学科 草花実習➁「都庁花壇植栽のシュミ
レーション」：園芸科学科


